

HAZ 1.8.2019

Leibnizschüler fest im Sattel

14 Schüler bestehen die Prüfung in der Reit-AG

Von Susanna Bauch

List. Für diese Schüler liegt das Glück auf dem Rücken der Pferde. Seit mehreren Jahren gibt es eine Kooperation zwischen der Leibnizschule und dem Reitverein Hannover im Reiterstadion. 14 Jungen und Mädchen, überwiegend aus dem 5. und 6. Jahrgang, lernen den richtigen Umgang mit Ponys, Sattel und Trensen und natürlich Reiten. Begleitet wird die Reit-AG von Sybille von Meel, Reitlehrerin des Reitvereins mit A-Lizenz, und Christina Bruns, Lehrerin der Leibnizschule



Bestanden: Für die Fünft- und Sechstklässler gibt es Urkunden und Anstecknadeln.

FOTO: RV HANNOVER

und langjährige Hobbyreiterin. Als Abschluss der Reit-AG steht die Prüfung für verschiedene Reitabzeichen an. Dabei haben nun 14 Kinder ihr Reitabzeichen bestanden.

Prüfer Matthias Visser übergab im Anschluss an die Prüfung Urkunden und Anstecknadeln. Neben Schritt, Trab und Galopp haben alle Kinder bewiesen, dass Reiten nicht nur ein Sport ist, sondern viel mit Kommunikation, Rücksichtnahme, Verständnis, Verantwortung und Fürsorge zu tun hat. Die Kooperation wird im Schuljahr 2019/2020 weitergeführt.